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Interpellation Thomas Widmer-Huber betreffend Pneu-Trams: 

eine Chance für die Riehener Hauptachse 
 

 

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt: 

 

1. Was hält der Gemeinderat vom zitierten Vorstoss? 

 

Der Gemeinderat hat sich aufgrund fehlender Kenntnisse des genauen Sachverhalts 

noch keine Meinung gebildet und wartet die Beantwortung des Vorstosses durch die 

Basler Regierung ab.  

 

 

2. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, sich bei der Regierung resp. der BVB als 

Pilotgemeinde für Pneu-Trams zu bewerben? 

 

Nein, der Gemeinderat sieht Riehen in dieser Sache nicht als Pilotgemeinde. Riehen 

kann nicht isoliert betrachtet werden, ist die Tramlinie 6 doch eine Durchmesserlinie, 

die Riehen via Basel mit Allschwil verbindet. Kommt hinzu, dass die BVB aktuell mit 

viel Aufwand über Jahre daran sind, die Tramgeleise auf separater Spur zwischen 

Bettingerstrasse und Eglisee zu erneuern, auf denen ein Pneu-Tram nicht verkehren 

könnte. Ob sich Pneu-Trams auf dem Basler Tramnetz unter Berücksichtigung aller 

Vor- und Nachteile als Alternative eignen, wird die Beantwortung des Vorstosses im 

Grossen Rat zeigen. 

 

 

Riehen, 26. März 2019 
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